
Herr Lübken nahm Bezug auf die vorangegangene Aussprache unter TOP 5, die auch das Objekt, 
auf das sich der Antrag der SPD-Fraktion bezog, beinhalte. Zudem in dem Antrag aufgeworfenen 
Fragen, sei bereits seitens der Verwaltung eine Stellungnahme durch das Gebäudemanagement 
erfolgt, die den Fraktionen am 12.11.2007 vorab zur Kenntnis gegeben worden seien. Zum 
weiteren Verfahren verwies er auf die Folgeberatungen im Rat am 14.11.2007 und auf die 
anstehenden Entscheidungen in der Sitzung des Rates am 12. Dezember 2007. 
 
Für die antragstellende Fraktion bedankte sich Herr Knülle für die bereits vorliegende 
Beantwortung der Fragen und erklärte sich zufrieden mit dem weiteren Verfahrensablauf 
entsprechend der Ausführungen von Herrn Lübken. Bezüglich der Feststellungen zum 
Schimmelbefall in dem Objekt bestätigte Herr Lübken, dass die vorliegenden Erkenntnisse an das 
Gebäudemanagement weitergeleitet seien und die von dort aus die erforderlichen weiteren 
Schritte unternommen würden. Auf Nachfrage erklärte Herr Lindlar die aktuelle Situation und 
bestehenden Möglichkeiten für die Verlegung von Übungsstunden für den Schulsport und auch 
für die Vereinsnutzungen. 
 
Ohne Beschluss nahm der Ausschuss die Erläuterungen der Verwaltung zur derzeitigen Situation 
und zum weiteren Verfahren zur Kenntnis. 
 


